

SE CAEN PLAFONES DEL  
TECHO DEL FELIPE ÁNGELES

| NACIÓN | A7

Se desprenden  
plafones del  
AIFA; no hay  
heridosIncidente se registró  
en el pasillo de la  
llegada de pasajeros**SHARENI PASTRANA**

—nacion@eluniversal.com.mx

El Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) registró ayer un desprendimiento de varios plafones del techo del pasillo de la llegada de pasajeros, reportaron usuarios en redes sociales.

En respuesta, el AIFA indicó que no hubo lesionados.

“Lamentamos los incidentes ocurridos en el Edificio Terminal de Pasajeros, zona pública del lado internacional, donde hubo desprendimiento de plafones”, indicaron autoridades del AIFA en su cuenta de X.

Asimismo, el aeropuerto dejó saber a los usuarios que las operaciones continuaron de manera normal.

Desde temprano usuarios de la terminal aérea reportaron el incidente. Gustavo Mauricio Bastien Olvera, quien difundió un video con el hecho, comentó en entrevista con EL UNIVERSAL que el personal del complejo aeroportuario desvió a los pasajeros del pasillo principal, debido a que habían colapsado los plafones del techo.

“Afortunadamente se veía que no hubiera personas heridas de las tiendas o sitios de taxis, que por cierto debido al incidente no dejaban pasar a los sitios de taxis y desviaban al área de *shuttles* y autobuses”, declaró.



Afortunadamente se veía que no hubiera personas heridas de las tiendas o sitios de taxis”

**GUSTAVO MAURICIO BASTIEN**  
Usuario del AIFA

En el video se observan personas con chaleco verde corriendo y militares y personal de la Guardia Nacional atendiendo el problema. El video se hizo viral la mañana del sábado.

El desperfecto motivó críticas en personajes de la oposición.

El coordinador del grupo parlamentario del PAN en el Senado, Julen Rementería, expresó al respecto: “Reportan caída de plafones en el #AIFA, la obra insignia del Gobierno Federal”.

“Afortunadamente no hay lesionados. Si este aeropuerto fuera funcional y tuviera pasajeros, tal vez otra historia sería. Todo se le cae a Morena, menos la cara de vergüenza”, comentó.

A su vez, Kenia López Rabadán, senadora del PAN y jefa de oficina de la candidata de oposición Xóchitl Gálvez, apuntó: “¡¡Mira @lopezobrador\_!! El país se está cayendo a pedazos. Igual que el #AIFA”.

Por su parte, Emilio Álvarez Icaza Longoria, senador independiente de grupo plural del Senado, expresó: “¡¡Con sobreprecio y mal hecho!!”.

Esta semana, en la tercera entrega de la Cuenta Pública 2022 a la Cámara de Diputados, la Auditoría Superior de la Federación (ASF) informó que detectó 6.5 millones de pesos por aclarar en obras del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles y otros 7.1 millones en irregularidades por la ampliación de la Línea 1 del Tren Suburbano Lechería-Jaltocan-AIFA. ●